

Petro: transición de exploración petrolera se hará gradualmente

El presidente electo Gustavo Petro envió un mensaje de tranquilidad a los accionistas de Ecopetrol, en entrevista con la revista *Cambio*, en la que aclaró que no va a frenar la exploración, ya que actualmente “hay como 180 contratos vigentes”. Sin embargo, repitió que no va a haber nuevos contratos de exploración y que la empresa hace bien en transitar hacia energías alternativas. [Colombia / 1.4](#)

Europa teme una recesión por el posible corte de envío de gas ruso

La reducción de Rusia del suministro de gas a países como Alemania, Francia e Italia hace más latente la posibilidad de un corte total del envío del combustible que generaría en la Unión Europea una recesión en 2023, más inflación y el PIB de la eurozona caería, ese mismo año, un 1,7 por ciento. [Internacional / 1.12](#)

La estrella 17 del verde



FOTO: MAURICIO DUEÑAS CASTAÑEDA. EFE

Atlético Nacional alcanzó anoche, en Ibagué, su estrella 17 con un gol agónico de Jarlan Barrera, en el minuto 90, que le permitió al cuadro antioqueño descontar en el marcador frente al Tolima y dejar el partido 2-1. Pese a la derrota, el verde levantó la copa porque logró una ventaja mayor en Medellín, donde ganó 3-1. [Deportes / 2.1](#)

Ecopetrol y la transición

Editorial

1.10

“El empalme es propicio para que el gobierno entrante envíe señales concretas sobre el futuro de la política energética y su transición ordenada”.